



17.05.2013.- Visita de una delegación del Ministerio del Interior de Turquía.

En el marco del programa europeo de movilidad individual Leonardo Da Vinci, y en relación con el proyecto "Análisis de los sistemas administrativos y de las responsabilidades y funciones de los ministerios administrativos en los países de la UE", el INAP recibió del 6 al 17 de mayo la visita de una delegación del Ministerio del Interior de Turquía a la que ofreció, en coordinación con la Secretaria de Estado de Administración Pública, una serie de ponencias y actividades relacionadas con los objetivos del mencionado proyecto.

La visita comenzó con la bienvenida del director del Instituto, don Manuel Arenilla, y doña Marta Cimas Hernando, directora del departamento de relaciones internacionales, a los representantes de la delegación.



A continuación, el programa se inició con la intervención de doña Carmen González Serrano, subdirectora general adjunta del departamento de relaciones internacionales, que brevemente les explicó las principales funciones y actividades del INAP.

Posteriormente, don Gonzalo Gómez de Villalobos, subdirector general adjunto de la Subdirección de Organización y Procedimientos, y doña Isabel Lombardero Lasarte, coordinadora de área de la Subdirección de Organización y Procedimientos, ofrecieron a los participantes una visión general sobre la "Estructura y organización de la Administración General del Estado: administración central, departamentos ministeriales, organismos autónomos, agencias estatales, etc. Organización y competencias"





El martes siete de mayo don Luis Herrera Díaz Aguado, vocal asesor de la Dirección del INAP, y don Francisco Javier Velázquez López, vocal asesor de la Subdirección de Formación del INAP, ofrecieron a los asistentes una ponencia sobre "El personal al servicio de la Administración General del Estado: Planificación de RRHH. Procesos de selección, formación, movilidad. EBEP. Tipología del personal al servicio de las AAPP"

El miércoles ocho de mayo la delegación fue recibida en Alcalá de Henares por el Alcalde del municipio y el Secretario del Ayuntamiento quienes les explicaron el papel de los entes locales en la organización administrativa española.



Asimismo, la delegación visitó el Rectorado de la Universidad de Alcalá y realizó una visita guiada al casco histórico de la ciudad.

El jueves nueve de mayo los participantes visitaron el centro de emergencias 112 y la Escuela Nacional de Protección Civil dónde les explicaron las actividades y los aspectos más técnicos del trabajo en el campo de prácticas.

El viernes diez intervinieron doña Patricia Orden Quinto, subdirectora general adjunta de coordinación de la Administración Periférica del Estado y doña Nuria Expósito, subdirectora general adjunta de personal de la Administración Periférica del Estado, quienes explicaron la "Organización de la Administración Periférica del Estado. Delegaciones, Subdelegaciones y Direcciones Insulares: Organización de los servicios públicos estatales en el territorio del Estado y organización y gestión de la política de recursos humanos en las Delegaciones y Subdelegaciones de Gobierno".

El lunes trece intervino doña Paqui Santonja Mayor, vocal asesora de la Dirección General de coordinación de competencias con las Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, quién les





habló del modelo territorial español, la distribución de competencias entre los distintos niveles territoriales y los instrumentos de colaboración y cooperación entre estos y con el Estado.

El martes catorce de mayo visitaron la Asamblea de Madrid dónde recibieron una explicación sobre el papel de las comunidades autónomas en la organización territorial y, en concreto el papel de los parlamentos regionales.

Finalmente, el jueves dieciséis de mayo visitaron la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) donde les recibieron el director general de organización y recursos, don Emilio Juárez y la directora de relaciones internacionales, doña Juana López Pagán que ofrecieron a la delegación dos ponencias acerca de las principales funciones de la FEMP y los programas internacionales en los que en la actualidad está trabajando la Federación y su conexión con la asociación turca de municipios.

A continuación la delegación se trasladó al INAP donde se celebró el acto de clausura del programa.



La delegación agradeció al INAP el programa ofrecido y mostró su satisfacción por la utilidad de todo lo explicado.